



Presidente de Collahuasi proyectó desafíos de la compañía minera

El ejecutivo abordó los desafíos que enfrenta la industria minera en el país.

Redacción

En el marco de una nueva edición del tradicional Desayuno de Proyectos de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin), Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, expuso sobre los principales desafíos, oportunidades y planes de crecimiento de la compañía minera.

La jornada comenzó con palabras de bienvenida de la presidenta de Aprimin, Dominique Viera, quien destacó la importancia de generar espacios de encuentro y actualización para la industria, permitiendo a las empresas socias conocer de primera fuente las estrategias que están marcando el rumbo de la minería nacional.

Durante su presentación, Jorge Gómez entregó una completa visión



LA INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE EJECUTIVO DE COLLAHUASI SE REALIZÓ EN EL DESAYUNOS DE PROYECTOS DE APRIMIN.

sobre la evolución estratégica de Collahuasi, bajo el lema "Desafiando el presente para construir una sociedad mejor".

El ejecutivo expuso las atractivas perspectivas del mercado del cobre, la necesidad global de nuevas toneladas para cubrir la creciente demanda impulsada por la transición energética, y el rol clave que jugará Chile como primer productor mundial.

PLAN DE LA MINERA

Además, profundizó en el plan de crecimiento de Collahuasi, que contempla una serie de proyectos estratégicos: la expansión progresiva de la capacidad de procesamiento en la Concentradora Ujina, el término de la planta desaladora proyectado para el primer semestre de 2026, que permitirá un uso más sustentable del recurso hídrico, y el desarrollo de ingenierías para estudiar nuevas op-

ciones de procesamiento, lo que posicionaría a Collahuasi entre las operaciones de mayor capacidad a nivel mundial.

Gómez también abordó los desafíos que enfrenta la industria minera, como los mayores tiempos y costos asociados a permisos, infraestructura y participación comunitaria, así como la necesidad de modelos de ejecución más flexibles y adaptados a la realidad actual.

Al cierre del encuentro, Ricardo Garib, primer vicepresidente de APRIMIN, agradeció a Jorge Gómez por su completa y estratégica presentación, resaltando el aporte de Collahuasi a la minería nacional y al desarrollo sostenible del país.

Garib enfatizó además que Collahuasi ha sido reconocido en cinco oportunidades como Socio Estratégico APRIMIN: 2010, 2014, 2015, 2018 y 2022.

CEDIDA